

Persami Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 0824/03 Kalisat, diberikan Latihan Dasar dan Wawasan Kebangsaan

Siswandi - KALISAT.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 22, 2024 - 00:16



JEMBER - Pramuka Saka Wira Kartika merupakan salah satu Saka Pramuka binaan TNI AD melalui satuan Kodim dan Koramil sebagai penyelenggara pembinaannya, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/03 Kalisat yang melakukan pembinaan anggota baru Pramuka Saka Wira Pramuka dengan memberikan pelatihan dasar melalui perkemahan Sabtu Malam Minggu

(Persami).



Kegiatan yang dibuka pada Sabtu 21/09/2024 tersebut dilakukan di Makoramil 0824/03 Kalisat, usai pembukaan langsung menuju bumi perkemahan Widamar Desa Ajung Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember.

Pada Persami tersebut mereka langsung mendapatkan materi latihan dasar 5 Krida yaitu Krida Mountainering, Survival, Pioneer, Navigasi darat dan penanggulangan Bencana Alam. Selain itu mereka mendapat materi tambahan wawasan kebangsaan dan lain-lainnya.



Sebagai pemateri latihan dasar tersebut adalah 6 orang anggota Koramil 0824/03 Kalisat dibantu anggota senior Pramuka Saka Wira Kartika Sebelumnya.

Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono melakukan pembukaan Persami tersebut di Makoramil, dan memberikan materi Wawasan Kebangsaan dilokasi perkemahan.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono menyatakan, bahwa kegiatan ini dilaksanakan 2 hari menginap di lokasi perkemahan, pada saat tersebut sebanyak 23 Anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika tersebut mendapatkan materi 5 Krida dan wawasan kebangsaan.

Hal ini sebagai bagian dalam pembinaan generasi muda melalui kegiatan Pramuka, sebagai bagian dalam penyiapan kondisi sosial masyarakat sehingga memiliki kemantapan rasa cinta tanah air dan bela negara. Tegass Danramil 0824/03 Kalisat.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mengapresiasi kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika sebagai implementasi kerjasama antara Kwartir Nasional dengan TNI, dalam pembinaan kader generasi bangsa, yang mandiri, berkarakter dan berwawasan kebangsaan.



Saya sangat mengapresiasi eksistensi Koramil jajaran dalam melakukan

pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika tersebut, sebagai bagian dari peran kita dalam mengawal kesiapan generasi bangsa melalui kegiatan kepramukaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)